



► Curicó Unido ya acumula nueve puntos de sanción.

# El castigo a Curicó Unido que enciende la lucha por el descenso en la Primera B

**Al sancionado** elenco tortero se le suma la resta de nuevas unidades que lo dejan aún más complicado en el fondo de la clasificación.

**Pablo Retamal y Cristian Barrera**

Curicó Unido vuelve a sufrir en la Primera B. El elenco tortero recibió una nueva mala noticia debido al caso de Matías Cahais, después de que Unión San Felipe acusara a los albirrojos de entregar información falsa a la ANFP por la situación contractual del futbolista.

A finales de julio, y en una primera instancia, la Primera Sala del Tribunal de Disciplina de la ANFP informó que a los banda sangre se les sancionaba con "la pérdida de seis puntos. Deberá hacerse efectiva descontando de aquellos que tenga el club en el Torneo de Primera B, correspondiente a la temporada 2024. Fallo acordado por unanimidad de los integrantes de la primera sala del Tribunal de Disciplina presentes en la vista de la causa, señores: Exequiel Segall, Santiago Hurtado, Alejandro Musa, Carlos Aravena, Franco Acchiardo y Jorge Isbej", indicaba la resolución.

Tras aquello, el club maulino presentó una apelación con el fin de que se revisara el fallo. Sin embargo, tras la revisión corres-

pondiente, la Segunda Sala resolvió de forma unánime que "se CONFIRMA la sentencia de la Primera Sala del Tribunal Autónomo de Disciplina de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional, pronunciada con fecha 15 de julio de 2024, y que sancionó al Club Curicó Unido, con la pérdida de seis (6) puntos, la que debe hacerse efectiva descontándolos de aquellos que tenga el Club en el Torneo de Segunda División correspondiente a la temporada 2024".

De esta manera, Curicó Unido ya acumula nueve puntos de sanción. Antes, a raíz de una denuncia presentada por de la Unidad de Control Financiero (UCF), que acusó al club el retraso en el pago de las cotizaciones previsionales del plantel, correspon-

dientes al mes de febrero de 2024, se le habían restado tres unidades.

Con esto, la zona baja de la clasificación del torneo de la Primera B queda aún más apretada. En el último lugar aparece Unión San Felipe con 14 puntos obtenidos, mientras que los torteros quedaron ubicados en la penúltima ubicación con tan solo 17 unidades.

En la próxima fecha el Uní Uní deberá recibir a un imparable Barnechea en el estadio Municipal de San Felipe este domingo 1 de septiembre a partir de las 15.00 horas.

Por su parte, el conjunto curicano recibirá en el estadio La Granja a Universidad de Concepción el lunes 2 de septiembre desde las 20.00 horas. ●